

Salto hacia delante del Universidad en Almería

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 16.01.2011 - 05:02

0 comentarios 0 votos    

El Universidad de Granada de baloncesto dio un nuevo paso hacia la parte alta de la clasificación al vencer al Alegría del Sur en un vibrante duelo (47-49).

El partido fue el esperado, con dos defensas muy fuertes que obligaron a innovar en ataque. El encuentro se enrequeció en el tercer cuarto. Los locales defendieron con excesiva dureza ante la pasividad de los colegiados, lo que impidió al 'Uni' marcharse en el marcador. En la parte final del duelo, un parcial de 0-7 para las granadinas se topó con la reacción local, que igualó a 47. Durante dos minutos persistió este tanteador hasta que, a falta de 24 segundos, un 2+1 anotado por Bea Fernández dio el triunfo al Universidad.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

GALERÍA GRÁFICA



Villarreal B-Granada CF

[Crónica del partido](#)



Notificación de Sonico.com

Luisiana Campos quiere comunicarse contigo!!

Acepta su invitación

No, gracias

Recordar más tarde

[Ver su perfil](#)

Aceptar

Cancelar

GALERÍA GRÁFICA



Villarreal B-Granada CF

[Crónica del partido](#)

ENCUESTA

¿Considera justa la entrega del Balón de Oro a Messi?

Han contestado 2408 personas

Sí

No

VOTAR

[Ver resultados](#)



PUBLICIDAD

BUSCADOR CASAS Y PISOS POR IDEALISTA.COM

venta	viviendas	córdoba
alquiler	obra nueva	cuenca
	habitación	fuerteventura
	oficinas	girona
	locales o naves	gran canaria
	garajes	granada

[Poner anuncio gratis](#)

Buscar